
 

 

 

 

暑さが日ごとに増してまいりましたが、皆様におかれましてはお変わりなくお過
ごしでしょうか。さて、先日、議決権行使書をもっての令和３年度 PTA書面総会を
実施し、提出議案についてご承認をいただきました。皆様のご理解、ご協力に運営
委員会一同、心より御礼申しあげます。結果につきまして、下記のとおりご報告い
たします。 

 

【ＰＴＡ総会（書面決議）報告】 
書面表決者７２８名分が集まりましたので総会成立要件である５分の１ 

以上の出席（書面表決者を出席とみなす）を満たす結果となりました。 

 

期間：2021年 5月 31日(月)〜6月 11日(金)

【第 1 号議案】令和 2 年度 PTA 事業報告 

賛成：727 名 反対：1 名 無効：0 名 

賛成多数により可決 

【第 2 号議案】令和 2 年度 PTA 収支決算報告、会計監査報告 

賛成：728 名 反対：0 名 無効：0 名 

賛成多数により可決 

【第 3 号議案】令和 3 年度 PTA 事業計画案について 

賛成：727 名 反対：1 名 無効：0 名 

賛成多数により可決 

【第 4 号議案】令和 3 年度 PTA 予算案について 

賛成：726 名 反対：2 名 無効：0 名 

賛成多数により可決 

 

令和 3 年（2021 年）6 月 15 日 

豊中市立第九中学校 

PTA 会長  中川 菜摘子 

 明 

 

 

皆様のおかげで無事に書面総会が終了いたしました。ありがとうございました。昨年度に引き続き

３回目の書面総会になりました。多くの方に WEB 回答を利用していただき、この方法が定着しつつ

あると感じます。役員の集計作業軽減にもなりますし、来年度にも引継ぎたいと思います。 

 承認していただきました予算で、今年度は９月に業者によるトイレ清掃を行います。通常の掃除で

は取れない陶器の黒ずみ除去、光触媒抗菌コーティングを実施予定です。市に要望して陶器の割れに

も対応してもらいました。市や業者で対応できない部分であるドアのペンキ塗りなどは PTA 運営委員

の手で少しずつ改善を進めているところです。少しでも子どもたちが快適に過ごせる環境づくりをし

ていきます。 

 また昨年度は実施できませんでした会員交流イベントを 11 月に予定しています。また詳細が決ま

りましたらお知らせいたしますので楽しみにしていてください。 


